

☆☆矢野目小学校教育目標☆☆互いを大切に、笑顔で協働する子ども

令和6年度矢野目小学校 学校だより

みんなの広場 2

笑顔があふれ、明日もまた来たくなる学校

2024.8.18 発行 No.54 文責 目黒 満

☆☆自ら学び、深く考えて行動する子ども☆☆心と体を鍛え、命を大切に子ども

夏休みも今日を含めて残り4日。22日木曜日が第2学期の始業式です。
32分の28=8分の7の期間の成果が今の生活に見えるか、それともその期間のツケが溜まっているか、わが子はどちらでしょうか？いづれにしても、締めくくりの早寝早起き朝ごはんをお願いします！



家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

やのめ夏まつり、大入り満員で大成功！実行委員会の皆さん、

PTA 地域交流ボランティア・本部役員の皆さんに感謝！！

台風の影響で開催が心配なところもありましたが、昨日17日(土)に第35回となる「やのめ夏まつり」が盛大に開催されました。

これまで2回の実行委員会とPTAの打合せを経て準備を進めてきました。

昨日の正午には、実行委員長、運営委員長、PTA会長、実行副委員長と校長が校庭に集まり、開催場所を決定しました。残念ながら台風の大雨の影響で、校庭の至る所が泥濘み、シューズに水が浸みってくる状況でした。また午後の降雨確率も高めだったことから、体育館での開催を決定しました。

1時前から、続々とPTAの方々や各町内会長さんたちが集まり、テキパキと準備が進められました。正に炎天下、一番気温が高い時間帯でしたが、みんな汗を拭いながら、子どもたちの笑顔を楽しみにしながら、主体的に協力して、どんどん作業が進みました。



17時前から、子どもたちが続々と集まりはじめました。

今年度は、子ども太鼓も復活し、練習に参加した子どもたちが演奏する太鼓に合わせて盛大な盆踊りとなりました。お楽しみ抽選会では、続々と当たり番号が読み上げられ、その中には2900番代の数字がありました。これは、夏まつりへの来場者がほぼ3000人だったということです。実行委員会からの正式アナウンスはありませんが、それだけの来場者がいた大入り満員のイベントとなりました。

PTAのお父さん・お母さん方ががんばった出店も、冷たい飲み物が一番に完売し、焼きそば・焼き鳥、くじ引きや雑貨販売も完売となりました。

暑さもまつりもまさに最高に盛り上がった1日となりました。実行委員の皆様、PTA地域交流ボランティアの皆さん、会長様はじめ本部役員の皆様、子どもたちの笑顔のために尽力いただき心より感謝いたします。

ありがとうございました。



まつりの後に・・・

昨日・今日の会場の後片付けの結果、右の写真の忘れものがありました。

8月末まで学校で保管しておきますので、心当たりがある方は、明日以降の平日に、学校まで連絡をお願いします。(家のカギもありましたので、ご確認ください。)

